



Quran dalam bahasa Inggris, Melayu, Indonesia. Dalam versi terbaru sudah ada tambahan bahasa Turki, Perancis dan Jerman. Pengguna dapat mengakses program ini dalam beberapa pilihan bahasa tersebut.

Proram Holy Quran menampilkan *display* dan audio visual sekaligus. Terdapat pula animasi poin pembahasan dan artikulasi. Pelafalan setiap tulisan diberikan dalam bentuk contoh suara berikut demonstrasi dan penjelasan.



Program ini juga menyediakan fungsi pencarian dengan menggunakan teknologi *sakbr* dalam komputerisasi linguistik. Yang terpenting adalah analisis morfologis kata dan kalimat dalam berbagai level. Pengguna dapat mencari ayat dengan kata kunci, kata dengan imbuhan atau dalam bentuk kata dasar. Selain itu pencarian dapat pula dilakukan dengan menggunakan Diagram Pohon Subjek Quran yang mencakup 14 topik global. Setiap topik global dibagi dalam topik-topik utama yang dibagi dalam beberapa sub-topik pada 6 level, dengan total 2000 topik khusus. Selain menampilkan keseluruhan surah Al-Quran dalam tulisan Ottoman, terdapat pula kursor pelafalan, serta tipe surat berdasarkan lokasi turunnya, apakah Makiyyah atau Madaniyyah. Tampilan ayat juga bisa dipilih berdasarkan urutan Quran, tata urutan turunnya wahyu dan secara parsial.

Program ini dapat menjadi alternatif dari kebutuhan eksplanasi praktis ilmu tajwid (tata peraturan pelafalan) seperti Qalqalah, pembacaan panjang-pendek, disertai dengan beberapa contoh dari Quran. Metode yang digunakan adalah contoh pelafalan program kemudian diikuti oleh pengguna. Pengguna dapat merekam bacaannya untuk kemudian dibandingkan dengan suara contoh dari Program Holy Quran. Dalam program ini terdapat tiga level latihan pelafalan yang benar.



Holy Quran menyediakan informasi yang sangat berguna seperti daftar referensi buku tentang studi Quran berikut dengan pengarang serta penerbitnya. Program ini telah mendapatkan otentifikasi legal dari the *Headquarters of Scholarly Research and Fatwa Bodies* di Riyadh dan Al-Azhar. Program ini berjalan di bawah sistem operasi Microsoft Windows.

Alif M.

Sumber:www.aramedia.com

